

Critican silencio de EEUU sobre atentado ocurrido hace un año contra embajada de La Habana en Washington



Nada se ha dicho por EEUU sobre el acto terrorista

Brasilia, 30 abr (RHC) El Grupo Parlamentario de Amistad Brasil-Cuba rechazó el ataque y silencio de

Estados Unidos, al cumplirse hoy un año del atentado con armas de fuego perpetrado contra la embajada de la isla caribeña en Washington.

'Sin que se hayan ofrecido medidas ni satisfacciones a ese país y a los organismos internacionales, expresamos a la opinión pública nacional e internacional nuestro repudio al ataque, así como al silencio de las autoridades norteamericanas', indica en una nota el ente legislativo.

Integrado por 65 diputados y 12 senadores, el órgano recuerda que en la arremetida se dispararon '32 ráfagas de fusil semiautomático contra la embajada, poniendo en riesgo la seguridad de la misión diplomática, así como la vida de funcionarios y sus familias'.

Una escena típica considerada por la crónica de la inteligencia estadounidense como terrorista, apunta el grupo.

De acuerdo con el texto, firmado por la presidenta de la asociación, la diputada Lídice da Mata, del Partido Socialista Brasileño, el Gobierno de Cuba reconoció públicamente la conducta profesional y diligente de la policía y del servicio secreto de esa nación en el momento de la agresión.

Sin embargo, alerta, resulta 'extraño que hasta ahora el Departamento de Estado no haya emitido una declaración pública oficial'.

Analistas políticos señalan además que ninguna agencia federal tampoco emitió hasta la fecha una declaración pública para condenar el hecho y mucho menos dando garantías a la comunidad diplomática extranjera que una acción como esa no se repetiría.

Para el grupo representativo, resulta 'imposible separar un hecho como este de la intensificación del ilegal bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba por Estados Unidos desde hace más de medio siglo, recurriendo incluso a medidas no convencionales durante la pandemia de Covid-19, que afecta a todo el planeta'.

Al considerar que el silencio, además de violar normas diplomáticas, podría ser un incentivo para quienes identifican sedes diplomáticas como blancos de ataques terroristas, 'esperamos que Estados Unidos adopte actitudes más respetuosas con el derecho internacional y las relaciones entre dos naciones soberanas', apunta el órgano.

Subraya que 'en cuanto a Cuba y al pueblo cubano, reafirmamos nuestro aprecio incondicional y nuestra solidaridad sin fronteras'.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/255782-critican-silencio-de-eeuu-sobre-atentado-ocurrido-hace-un-ano-contra-embajada-de-la-habana-en-washington>



Radio Habana Cuba